

Hoy, en La Mirada Crítica de Telecinco

Sémpەر avisa de que el PP utilizará todas las herramientas para defender la igualdad de los españoles ante un acuerdo “retrógrado”

- El portavoz y vicesecretario de Cultura del PP, Borja Semper, insiste en la unidad de criterio de todos los presidentes autonómicos de PP en torno a esta materia y afirma que **utilizarán todas las herramientas a su alcance para mantener la igualdad de todos los españoles**, rota por un acuerdo que ha calificado de “retrógrado”. **“Genera una tensión innecesaria e incertidumbre en el resto del país”**, lamenta
- Ante la firma del pacto fiscal entre el PSOE y ERC, reitera la defensa de la igualdad, la equidad y los servicios públicos para todos los españoles “independientemente de donde vivan”. **“La financiación debe ser pactada entre todos atendiendo a las distintas particularidades y necesidades de los ciudadanos y los territorios donde viven”**
- Denuncia que, tras las elecciones catalanas, a cambio de la investidura de Illa se está concediendo la independencia fiscal a esa comunidad, “cuestionando la financiación del conjunto de los españoles”. **“Es una reforma constitucional del modelo de financiación por la puerta de atrás, y no se puede hacer así, es inaceptable”**, defiende
- Insiste en pedir explicaciones a Sánchez “por el bochorno” de la fuga de Puigdemont y señala que hay una duda “razonable” sobre la actuación de la cúpula de los mossos, que han estado cuestionados en los últimos años “por el manoseo político que han sufrido”
- Reitera las propuestas del PP para solucionar la crisis migratoria, entiende que es una materia de Estado que debería ser tratada como tal y reclama al Gobierno, **“ante la ausencia de una política migratoria”, que existan unas medidas de alcance globales** y que gestionen el problema “a futuro”

- Critica que **seis años después de gobiernos de Sánchez seguimos igual** y defiende la intervención de Frontex, “como en Grecia e Italia”, el trabajo en origen, la lucha contra las mafias, reforzar los medios materiales de la Guardia Civil y la Policía Nacional en fronteras, y dotar de medidas económicas e infraestructuras a la acogida de los inmigrantes
- Defiende que el PP no llame a declarar a Begoña Gómez al Congreso o Senado, porque la oposición se hace al Gobierno de España, a **Sánchez, que es el que tiene que dar explicaciones de lo que sucedía en La Moncloa “y si conocía los negocios de su mujer”**. “Begoña Gómez tiene que dar explicaciones ante un juez y veremos su recorrido”
- Se pregunta los motivos por los que el Gobierno no lidera una oposición “contundente” en Europa contra el régimen de Maduro y en defensa de la democracia en Venezuela: “**¿Por qué estos paños calientes cuando se han pronunciado de manera contundente contra Bolsonaro, Milei o Donald Trump?**”
- Se siente avergonzado por la postura del Ejecutivo y califica de “indecente lo que estamos viendo” porque hay gente perseguida y pasando hambre “por culpa de un gobierno corrupto”. “**Venezuela es una dictadura de facto y Maduro un sátrapa** que condena a la miseria, el hambre y la ausencia de libertad a su población”, sentencia